

MUNICIPIO DE OLLAGÜE ADQUIERE MODERNO CAMIÓN PARA RETIRO DE BASURA DOMICILIARIA



MODERNO CAMIÓN ADQUIRIÓ MUNICIPIO DE OLLAGÜE PARA RETIRO DE RESIDUOS DOMICILIARIOS.

El alcalde de la comuna de Ollagüe Jhean Ramírez, señaló en sesión de concejo municipal, que el arribo de moderno camión, cuya principal función será el retiro de basura domiciliaria.

La autoridad agregó, que esto va a permitir un desarrollo más rápido y efectivo de esta labor y también mantener aseada las calles del pueblo.

El alcalde Ramírez señaló que:” confirmo la llegada del camión de residuos domiciliares y con esto también se adquirieron varios contenedores. Ahora estamos en la etapa de inducción de los funcionarios para que tengan el concepto claro de su funcionamiento. Después de varias situaciones de tipo administrativas que impedían la llegada de este camión, todas ellas fueron superadas y felizmente ya tenemos este camión en la localidad “.